



Bericht

Hafenclubtreffen auf der MS Oberrhein am 17. April 2024

Clubpräsident Roland Hörner begrüßte beim Clubabend am 17. April 2024 einundzwanzig Clubfreundinnen und Clubfreunde – zur Freude der Anwesenden wieder auf der MS Oberrhein mit ihrer besonderen Atmosphäre.

Der Präsident berichtete zunächst über einen aktuellen Artikel aus dem Mannheimer Morgen, der dem Stellenwert des Mannheimer Binnenhafens eine hohe Bedeutung als Standortfaktor bescheinigte.

Geburtstag seit dem letzten Treffen feierten Rainer Wagenmann, Roland Hörner (70.), Werner Hennen und Frank Schulze.

Wieder auf der Tagesordnung standen weitere Infos zur Großen Ausfahrt des Clubs vom 5. bis 7. Juli 2024 nach Straßburg. Insbesondere wurden alle Interessierten oder schon Entschlossenen gebeten, sich möglichst zeitnah konkret bei Frau Unold anzumelden und ihre Hotelbuchung vorzunehmen. Dazu folgt umgehend eine Rundmail mit den nötigen Kontaktdaten.

Das Mitgliederverzeichnis wurde überarbeitet und per Rundmail an die Clubfreundinnen und -freunde versandt sowie kennwortgeschützt auf der Homepage online gestellt.

Clubfreund Konrad Fischer gab einige aktuelle Informationen zum Stand der Dinge beim Museumsschiff. Hier gibt es einige Verzögerungen aufgrund von Problemen mit dem Anschluss an Versorgungsleitungen. Mit Pächtern für die Gastronomie steht man unmittelbar vor Vertragsabschluss. Der Innenausbau ist noch nicht ganz abgeschlossen, sodass mit einer Inbetriebnahme des Museums- und Gastrobereichs nicht vor Juli gerechnet wird.

Clubfreund Wolfgang Schlegel kündigte die Veranstaltung Rheinkorridor Logistik Event am 5. Juni im Mannheimer Hafen an. Bei dieser Roadshow des Rotterdamer Hafens soll es darum gehen, die Kooperation zwischen diesem Hafen und den deutschen Rheinhäfen zu optimieren. Auch Digitalisierungsprojekte stehen auf der Agenda. Wer noch keine Einladung erhalten hat, aber teilnehmen möchte, kann sich bei Clubfreund Schlegel melden.

Roland Hörner eröffnete anschließend das Buffet. Die Pensionäre des Clubs hatten diesmal eingeladen zu Schnitzel Wiener Art,

Spargelgemüse, Kartoffeln, Carpaccio und größeren Mengen Tiramisu (sehr fluffig). Es schmeckte offensichtlich allen Teilnehmern hervorragend, auch der ausgewählte Wein mundete.

Das nächste Treffen findet statt am 15. Mai 2024.

Protokoll: Kira Hinderfeld, Wachenheim, den 18.04.2024

Anwesend:

Roland Hörner
Michael Baumann
Kira Hinderfeld

Holger Allert
Cláudio Becker
Heiner Brixner
Klaus Peter Cramme
Konrad Fischer
Susanne Graeff
Roland Klein
Jan Minthe
Rainer Neutard
Franz Reindl
Anne Ressel
Andreas Roer
Wolfgang Schlegel
Frank Schulze
Marco Speksnijder
Uwe Veith
Jochen Wiefel
Ulrich Winkelmann